

て、国家試験に合格しても、技術が身についていなかったのです。大学に附属病院はあったのですが、患者の数がそれほど多くなく、学生に診せるほどの患者さんはいな

どうして岩出市で開業することにしたのですか？

それは、ここに親が所有する土地があったからです。新たに土地を買って開業したらそれだけ開業費用がかさむので、親が所有する土地を借りようと思ったのです。

実は、貴志川にも土地を所有していたのですが、貴志川は同級生が僕の1年前に開業していたので、岩出にしました。

で探し、大阪歯科大学か岐阜の朝日大学だったのを、両方受験しました。大阪歯科大学の試験問題は無茶苦茶難しくて、「こんなもの通るわけない。」と感じました。次に朝日大学を受験したら、スラスラ書けたので、「こつちは合格できるかな。」と思いました。そして最終、朝日大学に進学することになりました。

15年くらい前から広告も必要とされ、力を入れたのと特殊な治療をやっています。それは「かみ合わせ治療」と「ホワイトニング」です。開業当初は地域医療専門だったのと、地元の人が中心に来院していく中で、強を始めてからは他県などからも足を運んでくれるようになります。かみ合わせ治療は、31歳頃から勉強をはじめたので、20数年やつ

宣伝などの広告や内覧会などやらない時代だったので、開業しますって1回チラシを出しただけですね。それでも患者さんは来てくれました。

かつた。もっと上の年代の先生であれば、学生時代に何症例か治療をしなければいけなかつたので、ある程度技術もある方もいてすぐ開業できたのですが、僕らの学生時代はそうではなかつたので、一度就職して経験を積む必要があつたのです。それで卒業後は、大学の先生の知り合いの岸和田にある歯科医院を紹介してもらい、5年働きました。そこで5年間勤めて、29歳の年に開業しました。

肩にこりなど)の不定愁訴だけでなく、物忘れやちょっとした認知症などにも効果があることが証明されて います。かみ合わせから認知症な どを予防したり治療したりできる ので、やうがいもあります。

れます。かみ合わせが改善されると各症状が改善され、その他に毛血流が良くなることで脳が若返るなど、脳も敏感に反応します。「やんまのホンマでっか!?TV」にも出演している脳科学者の先生が闇小説、共同研究で「ヨミ」から

A man in a blue polo shirt is working at a lab bench, focused on a task. In the background, a skeleton model is visible, and the lab has white cabinets with circular holes.

かみ合わせが悪い人は、あごの開
節が悪かったり、歯並びが悪いと
いうことが多いのですが、（かみ合
せが悪いことで）最も重要なのは、
身体全体に悪影響を及ぼすこ
とです。アゴは身体のバランスサー
といわれており、身体の上部に位
置するアゴのバランスがくずれる

和歌山県岩出市で歯科医院を開業している青木氏を訪問し、お話を伺いました。

在学当時の様子と
な生徒だったか教えてく
ださい。

優等生という感じではありません
が、どちらかというと普通にほじ
めな生徒だったと思います。

当時、僕らの学年は2クラスで、高2で理系と文系に分かれるのですが、高1で理系と文系にほぼ分かれた状態でした。僕は元々数学が好きだったこともあり、理系を選択し「理系のA」クラス。担任だった吉本先生が好きだったこともあり、楽しく学生生活を送つたことを覚えています。

「両親ともに歯科とは違

また、こここの医院だけではなく、他府県にも広めていきたいと考えています。まずは堺市にかみ合わせ専門の分院を近々開業予定です。それが軌道に乗れば、他の県への進出も視野に入れたいと思います。その他、「ホワイトニング」についても、もう少しボリュームアップしたい。ここが少し手狭になつてきて、患者さんに迷惑をかけているので、近くに広くてよい土地があれば移転も考えています。

式場に向かう途中で花束を購入し、式場では係りの人に生徒であることを、サブライズをしたい旨をこの場で話して許可をもらい、なんとか中に入れてもううことができる。先生を驚かすことができました。それが一番の想い出ですかね。

「両親ともに歯科とは違う職業のようですが、いつから歯科医を目指したのですか？」

中学のときから、おぼろげながら「病気やケガなどを治療する職業」にあこがれていました。地元にも残りたかったし、和歌山でドクターを目指すなら、和医大で学ぶことなど考えていました。

それともう一つ夢があったのですが、地元が好きなので、地元に残りアロチなどの繁華街でバーを経営することです。しかも学生オーナーになりたいと思っていました。なので、和医大に通いながらバーの経営者になるのが夢でしたね。医大生は勉強で忙しく、そんな余裕はないとは思いますが、当時はそんなことを勧めていました。

しかし医者を目指していたわりには、僕の勉強は一夜漬けが多く、覚えていくと思っていても3年になると徐々に忘れていくことが多くなつていてのです。

結果、入試では共通一次でそこまでこの点数しか取れなくて・・・。そこで挫折してしまいました。ドクターは厳しい状況になり、それなら歯のドクターを目指そうと、公立の歯科大を探したのですが僕の共通一次の点数ではなかなか難しい、ならば「関西から近い」という